
 

 

 

 

 
 

8ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 26 DE MARÇO DE 2.019, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

41/2019 32/2019 Dr. Marcio Conrado, Edemilson Pereira dos Santos e Cícero 

Granjeiro Landim 

43/2019 30/2019 Cícero Granjeiro Landim 

44/2019 48/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

45/2019 51/2019 Cícero Granjeiro Landim 

46/2019 52/2019 Cícero Granjeiro Landim 

47/2019 57/2019 Antônio Cordeiro dos Santos 

51/2018 55/2019 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

52/2018 53/2019 Cícero Granjeiro Landim 

53/2019 54/2019 Alexandre Martins “Xandão” 

54/2019 59/2019 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

58/2019 63/2019 Dr. Márcio Conrado 

59/2019 64/2019 Vinicius Saudino de Moraes 

60/2019 65/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”, Alexandre Martins 

“Xandão”e Roberto Natalino Silveira 

62/2019 68/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

63/2019 69/2019 Cícero Granjeiro Landim 

 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Agência Reguladora de Saneamento e Energia do Estado de São Paulo – Ofício EE 0111-2019 – Resposta ao 

Requerimento nº 15/2019 do vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”. 

 

- Câmara Municipal da Estância Turística de Tupã – Of/CG/118/2019-c – Enviando cópia da Indicação nº 101/219, que 

solicita a realização de estudos para negociar as dívidas dos micros e pequenos empresários junto ao INSS. 

 

- Associação Salto Arte – Encaminhando o Planejamento Anual de Atividades para o ano de 2019. 

 

- Conselho Regional de Administração – Ofício CRA/P/107/2019 – Encaminhando projeto “Gestão das Águas 

Paulistas”. 

 



 

 

 

 

 
 

- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0184/2019/GIGOV/SO – Crédito de Recursos Financeiros no valor de 

R$2.202,31, referente ao Termo de Compromisso nº 0353627-25/2011, firmado com o Consórcio Intermunicipal do 

Ribeirão Pirai, no âmbito do Programa Serv. Urb. Ag. Esg., que tem por objeto “Ampliação da SAA do município de 

Salto e Indaiatuba/construção de barragem estrutura de captação e adução”. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

 

- Moção nº 01/2019 – Edemilson Pereira dos Santos – Moção de Apoio à PLC 02/2013, de autoria do deputado 

Carlos Gianazzi, que assegura aos diretores de escolas, professores coordenadores pedagógicos e supervisores de 

Ensino, titulares do cargo, o direito à aposentadoria especial do Magistério, em tramitação na Assembleia Legislativa 

do Estado de São Paulo. 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 87/2019 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando 

informações sobre a realização do serviço de coleta de lixo e se há fiscalização da coleta. 

 

Nº 88/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento de 

Trânsito – Solicitando informações sobre a obra que será realizada pela empresa DNP Terraplenagem e 

Pavimentadora Foresto Ltda, que compreende os serviços de drenagem, pavimentação, execução de calçada, uma 

nova rotatória de acesso ao bairro São Pedro e São Paulo, sinalização e via duplicada com quatro faixas para 

circulação de veículos. 

 

Nº 89/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria 

Desenvolvimento Urbano – Solicitando informações sobre quando serão colocadas as placas de nomenclatura de ruas 

nos bairros São Pedro e São Paulo e Salto de São José. 

 

Nº 90/2019 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras – 

Solicitando informações sobre o custo estimado das obras que estão ocorrendo no “calçadão” da Avenida Dom Pedro 

II, o cronograma e a finalização dos bancos de concreto. 

 

Nº 91/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Presidente da Câmara Deputado Federal Rodrigo Maia – 

Solicitando a intervenção no interesse da população do Estado de São Paulo e do país, para resolver junto à Caixa 

Econômica Federal o problema no Sistema de Informatização das Lotéricas, que sofrem constantemente com as 

quedas do Sistema  e as filas enormes, principalmente nos dias úteis ou próximos à feriados. 

 

Nº 92/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando que os veículos sejam 

identificados por Secretarias e Autarquia SAAE, com seus respectivos condutores, que possuem carros à disposição 



 

 

 

 

 
 

para se deslocarem até suas residências para almoço, café da tarde e jantar; cópia de Portaria ou Decreto que 

estabelece regras para o uso de veículos oficiais a serviço da municipalidade e relatórios dos veículos próprios e 

locados dos valores pagos de pedágios. 

 

Nº 93/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras – Solicitando 

informações sobre a previsão de operação tapa-buracos nos bairros Vila Progresso, Vila Norma e Jardim Elizabeth, 

conforme solicitado nas Indicações nºs 11/2019, 367/2018  e 434/2018. 

 

Nº 94/2019 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Secretaria de Educação do Estado de São Paulo, c/c Diretoria de 

Ensino de Itu – Solicitando informações sobre a data prevista para iniciar a revitalização das escolas do município, 

conforme o Projeto Escola + Bonita. 

 

Nº 95/2019 – Vereador Álvaro Pacheco – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Esportes – Solicitando informações 

sobre a  quantidade de atividades esportivas que foram realizadas envolvendo portadores de necessidades especiais 

das diversas entidades do município, especificando as atividades. 

 

Nº 96/2019 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o 

andamento dos trâmites para a conquista de uma Emenda Parlamentar do Deputado Federal Alencar Santana Braga, 

para a implantação de uma área de lazer e aparelhos de ginástica na Rua Luiz de Brito e Almeida, no Jardim Arco-Íris. 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 84/2019 –– Vereadores Clodoaldo Martins de Oliveira, Dr. Otávio José Castanha Miralhes e Lafaiete Pinheiro 

dos Santos – Solicitando a mudança do ponto de ônibus para mais perto da entrada do Pronto Socorro do Hospital 

Nossa Senhora do Monte Serrat. 

 

Nº 85/2019 –– Vereadores Clodoaldo Martins de Oliveira, Dr. Otávio José Castanha Miralhes e Lafaiete Pinheiro 

dos Santos – Solicitando o conserto do telhado, calhas, rufos e pintura da Clínica de Saúde do Jardim das Nações. 

 

Nº 86/2019 –– Vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Dr. Otávio José 

Castanha Miralhes – Solicitando a realização de uma operação tapa-buracos na Avenida José Maria Marques de 

Oliveira, no trecho próximo ao Condomínio Picollo Paese, sentido Jardim Buru. 

 

Nº 87/2019 –– Vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Dr. Otávio José Castanha Miralhes e Clodoaldo 

Martins de Oliveira– Solicitando a capinação e poda das árvores nas margens do Córrego do Ajudante, ao final da 

Rua José de Oliveira Gil, no Jardim São João. 

 

Nº 88/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a passagem de máquina 

motoniveladora na Estrada do Rancho do Cabo, atrás do Ecoponto do bairro Parque Residencial Rondon. 

 

Nº 89/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando o tamponamento de buracos na Rua 

Jornal O Povo, no Loteamento Industrial e Comercial “Júlio Ustrito”. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 90/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a poda das árvores situadas no entorno 

e dentro do pátio da Escola Estadual Joseano Costa Pinto, no bairro CECAP. 

 

Nº 91/2019 –– Vereadores Dr. Otávio José Castanha Miralhes, Clodoaldo Martins de Oliveira e Lafaiete Pinheiro 

dos Santos, – Solicitando a poda ou remoção de uma árvore localizada na Rua Margarida, altura do nº 245, no 

Jardim Independência.. 

 

Nº 92/2019 –– Vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Dr. Otávio José Castanha Miralhes e Clodoaldo 

Martins de Oliveira– Solicitando a passagem de máquina motoniveladora nas estradas das chácaras e sítios 

próximos ao Pesqueiro Micai. 

 

Nº 93/2019 –– Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a demarcação de solo do 

estacionamento situado ao lado da creche do bairro São Pedro e São Paulo. 

 

Nº 94/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando o conserto do asfalto em frente ao 

ponto de ônibus da Rua Rui Barbosa, próximo ao cruzamento com a Rua Sete de Setembro. 

 

Nº 95/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a manutenção do telhado da 

Clínica de Saúde do Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 96/2019 –– Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando uma operação tapa-buracos e pintura da sinalização 

de solo nos bairros Nova Era, São Judas, Bom Retiro e Santa Edwirges. 

 

Nº 97/2019 –– Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a poda das árvores localizadas na Rua Rui 

Barbosa, nº 1365 e Rua Adolfo Lutz, nº 81, ambas na Vila Teixeira e retirada dos tocos de árvores da Rua São Paulo, 

nº 37, no bairro CECAP e na Rua Campos Sales, nº 258, esquina com a Rua Cesário Mota. 

 

Nº 98/2019 –– Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação dos chamados “bueiros 

inteligentes”, que consistem em cestos coletores de lixo em todo o município.  

 

Nº 99/2019 –– Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando um estudo para que a Festa das Nações Unidas 

seja na semana do aniversário de Salto ou na semana da Consciência Negra, comemorada no mês de novembro. 

 

Nº 100/2019 –– Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando providência acerca das calçadas irregulares em 

todo o município. 

 

Nº 101/2019 –– Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando o recapeamento asfáltico em toda a extensão 

da Rua Rússia, no Jardim Planalto. 

  

Nº 102/2019 –– Vereador Álvaro Pacheco – Solicitando o corte e remoção das árvores localizadas na Rua Claudio 

Manoel da Costa, altura do nº 1520, no Jardim Arco-Íris. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 103/2019 –– Vereador Álvaro Pacheco – Solicitando a passagem de máquina motoniveladora na Rua Dois, no 

Jardim Cruzeiro. 

 

Nº 104/2019 –– Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Solicitando a poda das árvores do canteiro central, 

manutenção nas plantas na Avenida Marília, no Jardim Marília II e melhoria na iluminação na pista que parte da 

Avenida dos Trabalhadores sentido Avenida Hilário Ferrari. 

 

Sala das Reuniões, 26 de março de 2.019. 

  

DANIELA MOMESSO 

Assistente Legislativa de Administração 


